

中学生海外体験事業

鏡野中学校 森元夕貴さん

私は、海外に行くのは今回が初めてでした。なので飛行機に乗ることなど、すべて初めてのことばかりで、とても心配でしたが、無事に体験事業を終えることができてよかったです。また、シンガポールで生活していく日本どちがう部分、見習つた方がよい部分などがあつたので、将来に役立てればいいなと思います。

鏡野中学校 水杉七絵さん

最初は英語が通じなかつたらどうしようとかいろいろな不安がありました。でも、ホストファミリーの人やメイフラワー校の生徒が親切してくれたので、どんどん英語に慣れていくことができました。この体験事業は私にとって、とてもいい経験になりました。

上齋原中学校 牧野なつ海さん

私は、シンガポールに行って、ホストファミリーのみなさんに出会い、たくさんのこと学びました。たとえば、一日の予定を最後の日までつくってくれて、私たちがいない間、部屋をとてもきれいにしてくれていたりなど、ホストファミリーの優しさにふれて、私は改めて、家族の大切さを学ぶことができました。

鏡野中学校 宗本暖笑瑠さん

私はシンガポールで、ホームステイ先の人と仲良くなれるか不安でしたが、すぐに仲良くなれたので安心しました。メイフラワー校ではマレー文化について学んだり、特別に用意して下さっていた授業をしました。また、みんなでシンガポールフライヤーに乗ったり、ナイトサファリに行つたことも良い思い出になりました。

鏡野中学校 谷本絢香さん

シンガポールは、日本よりも少し涼しくて、とても快適でした。初日は、まだ慣れなくてとても緊張しました。最終日には、マリーナベイサンズや、買い物にも連れて行ってくれました。家では一緒にゲームもしました。ホストファミリーの方とも、仲良くなることができました。短い期間でしたが、とても良い体験ができました。

上齋原中学校 小椋麻未さん

わたしのがシンガポールに行って、一番うれしかつたことは、ホストファミリーの方や、メイフラワー校の方が、わたし達のことを温かくむかえてくれたことです。初対面なのにとってフレンドリーに話しかけてくれて、とてもうれしかつたです。

鏡野中学校 池田勇斗さん

僕がこの海外体験事業に参加して思ったことは、日本とは全く違う生活習慣の中で生活できなったと思いました。この海外体験事業に参加したことによって、いろいろな経験ができると思います。この経験を未来に生かしていきたいです。



有名な
シンガポールフライヤーへ



民芸染物に挑戦